

Promoción social

SOCIEDAD ■ La Facca pone en marcha nuevos programas dirigidos a la promoción de la mujer y los jóvenes gitanos ■ El secretario para la comunidad gitana ratifica el compromiso económico del Gobierno andaluz ■ Se preparan cursos específicos de FPO

Juan Luis Sotés

■ LINARES

Compromiso con la promoción de la mujer gitana. La Federación de Asociaciones Culturales Cristianas de Andalucía, Facca, ha encaminado su labor, desde hace dos años, a este terreno, siempre con el apoyo de la Consejería de Asuntos Sociales. De hecho, ha sido la primera en poner en marcha, desde la comunidad evangélica, varios programas de formación e inserción laboral dirigidos a la mujer gitana, una línea de intervención que continúa este año.

Para ello, la Consejería subvenciona para este ejercicio tres nuevos programas de inserción sociolaboral y voluntariado social. Un compromiso que ratificaba ayer el responsable del Secretariado para la Comunidad Gitana, José Manuel Leal, tras su encuentro con los responsables de Facca: "La mujer gitana tiene aún problemas en el seno de su propia comunidad, y nuestro principal objetivo es ayudarla a promocionarse desde el punto de vista familiar, cultural y formativo", asegura.

El pasado año, Facca desarrolló un primer programa de formación, con resultados positivos. En estos momentos, no sólo se cuenta con una asociación de mujeres gitanas en la ciudad,

sino, además, con dos grupos que participan en cursos de alfabetización y para la obtención del carné de conducir.

Asimismo, Facca ha contactado con la Delegación de Empleo para homologar varios cursos de Formación Profesional Ocupacional dirigidos a mujeres y jóvenes gitanos, con un objetivo claro: la creación de empresas de economía social. ■



José Manuel Leal y María del Carmen Carrillo, junto a los responsables de Facca.

MANOLO GARCIA

El apunte

Encuentro de mujeres

"Que no tenga miedo ningún hombre, porque todo lo positivo que la mujer gitana reciba lo va a devolver con cuatro manos". Son palabras de María del Carmen Carrillo, edil en el Ayuntamiento de Jaén, y asesora del consejero de Asuntos Sociales,

quien conoce lo que supone ser mujer gitana y llegar a alcanzar un puesto de responsabilidad. El próximo día 23, ella y otras muchas participantes mantendrán un encuentro en la Escuela de Trabajo Social para analizar la situación actual de la mujer gitana dentro de nuestra sociedad.